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Громкий дебют ГазовоГо «оскара»
В «Газпром добыча Надым» подвели итоги 
прошедшего года громко. Первая в истории 
премия «Приличные люди» вручена 
работникам, отличившимся в 16 номинациях.
стр. 3

ориеНтир На ЭкоЛоГиЧеское здоровЬе
Три десятилетия бережное отношение 
к хрупкой природе Арктики – главный 
ориентир надымских газовиков. Какие 
значимые инициативы в планах на этот год?
стр. 6

По сЛедам собЫтий
На самом дальнем газовом промысле 
месторождения Медвежье построили новое 
пожарное депо. Объект открыли 
в торжественной обстановке.
стр. 11

роЖдествеНский Подарок Газовиков
На протяжении 17 лет компания проводит 
благотворительный рождественский вечер. 
В этот раз на представление пригласили 
200 юных зрителей.
стр. 15

Читайте в Номере:

арктиЧеская «тройка» в рассветНЫх красках. сеГодНя ГазовЫй ПромЫсеЛ № 3 боваНеНковскоГо местороЖдеНия – самая моЛодая действующая ПроизводствеННая 
едиНица комПаНии. а ямаЛЬский цеНтр ГазодобЫЧи в самом расцвете сиЛ НаЧаЛ отсЧёт кубометров в Новом Году. Фото Антона Дроздова
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Наши достиЖеНия

Наши материаЛЫ На корПоративНЫх ПЛатформах

Финальный выпуск самого непосредственного проекта компании. Серёжа Булатов 
рассказывает о своих родителях-газовиках и о том, почему собирается продолжить их 
дело и стать частью компании «Газпром добыча Надым».

Наш дом – НадЫм. бровиНЫ

Приехать в Надым и полюбить его всем сердцем. И не просто так, а за дело. Наши 
коллеги Игорь и Алёна Бровины стали надымчанами несколько лет назад и сегодня 
называют город своим домом.

Новости Пао «ГазПром»

высокую оценку получил комплексный 
подход предприятия к спортивной дея-
тельности: организация мероприятий, 

оснащение материально-технической базы, 
количество вовлечённых жителей. Коллектив 
надымских газовиков награждён дипломом  
III степени, а по итогам аналогичного район-
ного конкурса – заслужил I место.   

– Создание условий для развития спорта, 
физической культуры и поддержания здо-
рового образа жизни работников и жите-
лей территорий присутствия – важная часть  

социальной политики «Газпром добыча  
Надым». Для нас очень почётно заслужить 
признание как на окружном, так и на му-
ниципальном уровнях. Это говорит о том, 
что большая команда предприятия выбрала 
верный вектор движения вперёд, – отметил  
Андрей Тепляков, заместитель генерального 
директора по управлению персоналом «Газ-
пром добыча Надым». 

Также по итогам Года семьи за успехи от-
мечены работники компании. По результа-
там районного конкурса «Спортивная элита»  
самой спортивной семьёй признаны сотрудни-
ки Медвежинского газопромыслового управ-
ления Владимир и Елена Солодченко. Они и 
их дети – неоднократные участники соревно-
ваний различных уровней.

Мария КОРОБОВА
Фото Игоря БУКИНА

Живём сПортивНо – ПоЛуЧаем НаГрадЫ
«Газпром добыча Надым» снова отметили 
за достижения. На этот раз в спортивной 
сфере. компания получила награду смотра-
конкурса на лучшую постановку 
физкультурно-спортивной работы среди 
предприятий, учреждений и организаций 
ямало-Ненецкого автономного округа.

Компанию отметили на региональном уровне

Это первый трофей на полке достиже-
ний молодого, энергичного и высоко- 
идейного благотворительного коллекти-

ва. Общественное признание – закономерный 
результат уверенной, созидательной работы. 
На церемонии награждения отметили, что де-
ятельность фонда поражает беспрецедентны-
ми масштабами.

«Успех года» ежегодно вручается жите-
лям, организациям и предприятиям Надым-
ского района за вклад в развитие муниципа-
литета и выдающиеся профессиональные, 
общественные, трудовые, спортивные, твор-
ческие достижения. По итогам 2024 года в 
числе снискавших Полярную звезду и наша 
драгоценная цитадель добротворительства –  
«Приличные люди», активистами которой 
являются сотни сотрудников компании «Газ-
пром добыча Надым». 

– Мы очень довольны итогами работы бла-
готворительного фонда за два года его суще-
ствования. И безусловно рады и благодар-
ны за высокую оценку нашей деятельности. 

Приятно, что нас замечают и отмечают на 
уровне района, – отметил Игорь Герелишин, 
исполнительный директор благотворитель-
ного фонда «Приличные люди», начальник 
Медико-санитарной части «Газпром до-
быча Надым». – Однако мы точно знаем –  
не в наградах счастье. Быть «приличными» – 
это внутренняя потребность оставаться 
полезными и совершать добрые дела для  

родного края и его жителей. Мы действи-
тельно стараемся сделать Надым городом 
возможностей, мы хотим развития, благо-
получия и процветания территории произ-
водственного присутствия нашего градо- 
образующего предприятия.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Игоря БУКИНА

ПриЛиЧНЫй усПех. дотяНутЬся до звездЫ
в него верили, и он смог. благотворительный 
фонд «Приличные люди», созданный 
при участии сотрудников «Газпром добыча 
Надым», получил престижную награду – знак 
общественного признания «успех года». 
мы же говорили, что хорошими делами 
прославиться можно.

«Успех года» – первая награда на полке достижений высокоидейного благотворительного коллектива

в иНтересах страНЫ

Крепкая ресурсная база – основа устойчи-
вого развития компании, гарантия долго- 
срочных надёжных поставок газа потреби-
телям и вклад в укрепление энергетической 
безопасности страны. 

Газпром ежегодно проводит на террито-
рии России масштабный комплекс геолого- 
разведочных работ. В 2024 году компания 
снова обеспечила прирост запасов над объё- 
мами добычи. Коэффициент восполнения за-
пасов газа выше единицы достигается уже 
двадцатый год подряд.

Основной прирост получен в Арктике – 
на шельфе Карского моря, в акватории Та-
зовской губы и на полуострове Ямал. Речь 
идёт, в частности, о месторождениях имени  
В. А. Динкова, Антипаютинском, Ленинград-
ском и Харасавэйском. На Востоке России 
продолжается строительство разведочных 
скважин на месторождениях Иркутского и 
Якутского центров газодобычи.

В прошлом году Газпром провёл зна-
чительный объём сейсморазведочных ра-
бот, бурения, строительства и испытаний 
скважин. Их цель – восполнение объёмов 
добычи и наращивание минерально-сырьевой 
базы компании. В 2025 году Газпром про-
должит эффективно развивать ресурсную ба-
зу России в интересах страны и её граждан.

По материалам ПАО «Газпром»
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Буровая на Харасавэйском месторождении

ПаПа даёт Газовикам свет, 
а мама – фЛомастерЫ
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Наставники и рационализаторы, спортсме-
ны и артисты, волонтёры и все, кто дос-
тойно проявил себя в производственной 

и социальной сферах. В торжественной обста-
новке объявили имена главных супергероев, 
чья неиссякаемая энергия наполняет жизнью 
один из самых добрых проектов предприятия.

– На его создание нас вдохновил президент 
России Владимир Путин. И нам настолько по-
любилась эта концепция, что сегодня пред-
ставить компанию без «Приличных людей» 
уже невозможно, – отметил Дмитрий Щёго-
лев, генеральный директор «Газпром добыча  
Надым». – Многое уже сделано, но идея про-
должает вдохновлять, объединять, раскрывать 
потенциал, заряжать оптимизмом и верой в 
добро. Поэтому впереди ещё много полезных 
начинаний. Мы планируем сделать данную 
премию традицией, чтобы ежегодно отмечать  
наиболее успешных сотрудников и партнёров.

Победителей определили в 16 категори-
ях, охватив разные грани жизни предприя-
тия. Каждый из лауреатов преуспел в своём 
деле, заявил о себе и сыграл важную роль в 
создании имиджа «Газпром добыча Надым». 
Многие из них уже имеют солидную репута-
цию среди коллег, имена других только не-
давно стали известны в широких кругах. На-
граду «Молодой специалист года» присудили 

Рифату Шафикову – работнику Бованенков-
ского месторождения, который в 2024 го-
ду представил своё исследование на уровне 
ПАО «Газпром» и одержал победу в конкурсе 
на лучшее научно-техническое произведение 
среди молодых учёных и специалистов. Ини-
циативность и любовь к техническому твор-
честву принесли коллеге и почётный статус 
приличнейшего из приличных.

– В компании созданы отличные условия для 
саморазвития, и в первую очередь я благодарен 
своим коллегам – без их участия ничего бы не 
получилось, – отметил Рифат Шафиков, сле-
сарь по ремонту технологических установок 
Ямальского газопромыслового управления. – 
Как только я сталкиваюсь с трудностями в сво-
ей работе на Бованенково, сразу обращаюсь 
к старшим товарищам. Знаю, что они в лю-
бом случае помогут советом, благодаря такой  
командной работе и рождаются нестандартные 
решения. К любому делу стоит подходить твор-
чески, даже на сложном производстве. 

Обрела вдохновение на рабочем месте и 
другая обладательница престижной награды. 
Екатерина Лисина умело ведёт таланты к успе-
ху, под её руководством вокально-эстрадный 
ансамбль «Коктейль» и Тимофей Тырышкин 
триумфально выступили на зональном ту-
ре корпоративного фестиваля «Факел». Кол- 
лега сама пишет песни, создаёт аранжировки 
и расписывает вокальные партии по голосам. 

– Безумно приятно, но вместе с тем это 
моментально накладывает огромную ответ-
ственность и мотивирует работать ещё боль-
ше. Мы постоянно стремимся к совершенству,  
«Коктейль» уже давно стал культурной визит-
ной карточкой компании, держать этот уровень 
стоит больших трудов, – отметила Екатери-
на Лисина, хормейстер ДК «Юбилейный». –  
На премии было здорово оказаться в обществе 
таких активных людей. Мы «варимся» в своей 
сфере и не всегда знаем об успехах коллег, а 
на вручении про каждого лауреата показали 
короткий содержательный ролик, очень впе-
чатляет насколько интересные личности есть 
в нашем коллективе. Я к своему удивлению 
даже про достижения Дениса Барабошкина 
не знала, хотя мы живём в одном посёлке и 
занимаемся близкими направлениями. А он, 
оказывается, такой крутой! 

С недавних пор успехи, добрые дела,  
амбициозные инициативы аккумулирует и 
приумножает благотворительный фонд «При-
личные люди», созданный в 2022 году при 
участии сотрудников «Газпром добыча На-
дым». Организация реализует крупные соци-
альные, спортивные и экологические проекты. 
Самые яркие из них – «Академия талантов», 
«От чистого сердца из Арктики», турнир по 
боксу памяти Владислава Стрижова, обнов-
ление панно «Бессмертный полк» в Сквере 
воинской славы, формирование обществен-
ных пространств для студентов, поддержка 
спортсменов и артистов Надымского района. 

– С фондом нас связывает очень многое, все 
проекты мы отрабатываем совместно. За такой 
короткий срок столько всего ценного и вдохнов-
ляющего сделано для наших детей, – отметила 
Ирина Труханова, заместитель главы Админи-
страции Надымского района. – А это наше буду-
щее, будущее Ямала и будущее нашей страны. 
Сегодня здесь собрались талантливейшие лю-
ди, и они действительно заслуживают отдель-
ного внимания. Для меня было особо прият- 
но оказаться в тёплой семейной атмосфере.

И действительно, хоть мероприятие прошло 
помпезно, душевная обстановка стала хорошим 
сюрпризом для всех, кто с тревогой собирал-
ся на торжественный приём. Формат испытан, 

отзывы получены, выводы сделаны: газовый 
«Оскар» намерен лишь набирать обороты. 

– Я абсолютно уверен, что это прекрас- 
ное начало. Мы планируем сделать премию 
ежегодной, поскольку Надым и наша компа-
ния богаты яркими людьми, – сказал Игорь  
Герелишин, исполнительный директор благо- 
творительного фонда «Приличные люди», на-
чальник Медико-санитарной части. – Их на-
правления деятельности самые разные, и в 
каждом не обойтись без искреннего желания, 
таланта и энергии. Все номинации абсолютно 
справедливы, и я искренне мечтаю о том, что-
бы их количество увеличилось, как и число 
номинантов. Хоть формат и не нов, наше ме-
роприятие в любом случае самое приличное.

Сомнений нет и в том, что победители пер-
вой в истории награды ещё не раз оправдают 
свой титул. А у решительных и неутомимых 
коллег есть целый год, чтобы проявить себя 
и попасть в шорт-лист очередной, теперь уже 
традиционной премии «Приличные люди».

Анна ПИРОГОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

достиЖеНия

Громкий дебют ГазовоГо «оскара»

в «Газпром добыча Надым» дали старт новой корпоративной традиции – собираться в кругу лучших и подводить итоги прошедшего года 
громко. Первая в истории премия «Приличные люди» прошла в доме культуры «Прометей». Престижное мероприятие объединило 
выдающихся работников компании, чьи достижения особо ярко сияли в 2024-м, а также партнёров, которые внесли весомый вклад  
в развитие предприятия и реализацию совместных проектов.

«спортсмен года» – Азада Авазмуратова, специалист 

по охране труда Службы корпоративной защиты

«тренер года» – Денис Барабошкин, тренер-

преподаватель по спорту КСК «Гармония» Управления 

по эксплуатации вахтовых посёлков

«дарование года» – Любовь Руденко, солистка 

вокального ансамбля «Мозайка» ДК «Прометей»

«Наставник года» – Александр Смирнов, ведущий 

геодезист Инженерно-технического центра

«Журналист года» – Мария Галлямова, корреспондент 

службы по связям с общественностью и СМИ

«за сохранение исторического наследия» – 

Денис Суворов, мастер Управления «Ямалэнергогаз»

«молодой специалист» – Рифат Шафиков, слесарь 

по ремонту технологических установок Ямальского 

газопромыслового управления

«организация-партнёр года» – Надымское управление 

по организации общественного питания «Газпром 

питание»

«в фокусе компании» – Александр Ростовцев, 

специалист службы по связям с общественностью и СМИ

«На пути к успеху» – Ислам Омаров, заместитель 

начальника транспортного отдела

«творческая личность» – Екатерина Лисина, хормейстер 

дома культуры «Юбилейный» Управления по 

эксплуатации вахтовых посёлков 

«за верность компании» – Олег Ермилов, заместитель 

главного инженера по науке

«рационализатор года» – Сергей Михуров, старший 

мастер Управления аварийно-восстановительных работ

«волонтёр года» – Мария Коробова, корреспондент 

службы по связям с общественностью и СМИ

«семья года» – Семья Гавриленко

«Партнёр года» – Владислав Таскаев, начальник 

управления по физической культуре и спорту 

Администрации Надымского района

ЛауреатЫ Премии «ПриЛиЧНЫе Люди»

Самые энергичные, талантливые и неравнодушные. Главные действующие лица премии «Приличные люди» 

Заслуги коллег высоко оценил Дмитрий Щёголев Азада Авазмуратова, «оскароносная» спортсменка года

Переходите по QR-коду
и смотрите видеоматериал
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На ямаЛе

минувший 2024-й месторождение завер-
шило в привычном потоке дел. Плано-
вое техобслуживание и ремонт обору-

дования, опытно-промышленные испытания 
и высокоточные замеры. Полной грудью за-
дышали дожимные компрессорные станции 
(ДКС) третьей очереди: одна на первом и две 
на втором газовых промыслах. Поэтапный 
ввод объектов первой, второй и третьей оче-
редей строительства обеспечил высокие по-
казатели добычи газа.

– На газоперекачивающих агрегатах (ГПА) 
этих ДКС, применены двигатели нового типа 
АЛ-31СТН. Они помогают поддерживать дав-
ление углеводородов перед входом на установ-
ку подготовки газа, повышая его до нужной ве-
личины. С учётом новичков жизненный цикл  
объектов Ямальского газопромыслового управ-
ления продлевают в общей сложности 70 ГПА, – 
сказал Константин Павенский, заместитель на-
чальника по производству Ямальского ГПУ.

Продолжается масштабная работа по техни-
ческому перевооружению турбодетандерных  
агрегатов. Модернизации подлежат сменные 
проточные части и шкафы управления, от-
работавшие свой срок образцы заменяют на  
современные и надёжные – российского произ-
водства. Новая начинка сделает их более мощ-
ными и заметно добавит холода. Такие работы  

провели на двадцати агрегатах второго ГП, в 
этом году промышленный апгрейд ожидает ещё 
десять машин на первом промысле. 

Значительно обновляется и система автома-
тического управления ГПА. Она «руководит» 
технологическими процессами газотурбин-
ного двигателя, центробежного компрессора, 
вспомогательных систем на всех режимах ра-
боты. Повышая эффективность, автоматика 
позволяет ему выполнять свои задачи беспе-
ребойно и безопасно, а газовикам – управлять 
всем дожимным комплексом дистанционно.

В этом году производственники ожидают 
получить результаты опытно-промышлен-
ных испытаний многофункционального ком-
плекса. Он был установлен на одной из сква-
жин, чтобы вести мониторинг параметров её  
работы и исследовать техническое состояние. 

В состав подземного оборудования, в частно-
сти, входит гидравлический мультиканальный 
пакер. Устройство предназначено для разде-
ления пластов, изоляции обсадных колонн 
от агрессивного воздействия рабочей среды. 
Анализ полученных данных позволит прини-
мать решения по оптимизации технологичес- 
ких режимов эксплуатации скважин и про-
мысла в целом.

Набрав нужный темп, сегодня Бованен-
ково живёт спокойно и уверенно. Текущая  
нагрузка позволяет поддерживать оптималь-
ные производственные режимы. Потенциал 
ямальского центра газодобычи постепенно 
раскрывается.

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

Промышленная мощь арктического газового 
гиганта растёт. его развитие неразрывно 
связано с расширением дожимного комплекса 
на газовых промыслах. в прошлом году 
бованенковское месторождение приросло 
новыми объектами. 

раскрЫвая ПотеНциаЛ ямаЛЬскоГо цеНтра ГазодобЫЧи

Промышленная мощь и эстетика. Второй газовый промысел Бованенковского месторождения Нямн Гаряев, слесарь по КИПиА Ямальского ГПУ, за работой

в темПе Газа. в Потоке ваЖНЫх деЛ
бованенково никогда не спит. круглые сутки 
здесь не прекращается шум цехов. добыче  
и подготовке газа не знакомо понятие
«кофе-пауза», а табличка «вернусь через  
15 минут» – вопиющая фантастика. Люди 
сменяют друг друга, передавая дела минута 
в минуту, не упуская и малейшей детали 
технологического процесса. На сложном 
производстве иначе никак. Приглашаем 
на фотопрогулку по первому промыслу 
бованенковского месторождения, где  
каждый чувствует себя в своей стихии. 

анна ПироГова, фото дмитрия ЭрНста В лучах закатного солнца

Александр Лаптев, оператор по добыче нефти и газа, 
следит за параметрами работы на пульте управления

Технологические линии газопроводов«Офис» промысла работает 24/7

Антон Деркачев, машинист технологических компрес-
соров, на ответственном дежурстве

Игорь Осин, слесарь по контрольно-измерительным приборам и автоматике, на плановом обходе

Газовый промысел № 1 с высоты птичьего полёта
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медвежинцы продолжили программу 
по обустройству поисково-оценочной 
скважины № 4С для дальнейше-

го изучения сенонской залежи месторож- 
дения. К строительству данного объекта  
приступили ещё два года назад в рамках 
опытно-промышленной разработки, а в ми-
нувшем 2024-м был закончен монтаж трубо-
проводов обвязки устья скважины, а также 
её подключение в действующий газопровод-
шлейф. В первом квартале 2025 года плани-
руется выполнение мероприятий по интен-
сификации притока природного газа путём 

гидроразрыва пласта, а со второго – опытно- 
промышленная эксплуатация скважины в те-
чение семи лет.

На межпромысловом коллекторе № 2 
(МПК) провели внутритрубную диагности-
ку, которая позволяет получать точные дан-
ные о техническом состоянии газопровода. 
В прошлом мае приступили к комплексной 
оценке сварных соединений и возможных де-
фектов, которые могли возникнуть за годы 
непрерывной эксплуатации МПК. Промыс- 
ловики исследовали его, применив специа- 
льные поршни и магнитные дефектоскопы.

– Это было необходимо в рамках подготов-
ки к проведению работ по продлению срока 
его безопасной эксплуатации. Для выполне-
ния дефектоскопии были арендованы камеры 
запуска и приёма очистных устройств у кол-
лег из «Газпром трансгаз Ухта». На сегодняш-
ний день продолжаем устранять выявленные 
замечания, – отметил Александр Кузьмин, на-
чальник производственного отдела по эксплуа- 
тации дожимных компрессорных станций и 
станций охлаждения газа МГПУ.

В 2024 году на базе службы электрохими-
ческой защиты филиала был смонтирован 
учебный полигон для получения практичес- 
ких навыков выполнения работ повышенной 
опасности: огневых, газоопасных, в ограни-
ченных и замкнутых пространствах, на вы-
соте и других.

Также силами сотрудников филиала был 
получен один патент на полезную модель 
«Установка для дозированной подачи хи-
мического реагента в газовую скважину». 

Она представляет собой модернизированный  
насос-дозатор плунжерного типа. В нём преду- 
смотрена возможность гидравлического со-
общения: с одной стороны – это техноло-
гическая ёмкость с химическим реагентом,  
с другой – нагнетательная магистраль. До-
кумент был официально зарегистрирован в  
Государственном реестре полезных моделей 
РФ в августе 2024 года.

Предметом гордости коллектива всегда 
являлись лидерские позиции в конкурсах 
по рационализации. План количественных 
показателей за прошлый год по рационали-
заторской деятельности был перевыполнен: 
159 вместо 150 признанных и 159 вместо 
143 внедрённых предложений. Сумма фак-
тического экономического эффекта от ис-
пользования рацпредложений превышает  
20 миллионов рублей.

Светлана СКОРЕНКО
Фото из архива МГПУ

оглянувшись назад, уже трудно пред-
ставить картину прежних лет, с чего 
всё начиналось. В результате глобаль-

ного преобразования изменился не толь-
ко внешний вид цехов, но и их внутреннее 
содержание. Начиная с канализационно- 
очистных сооружений и трансформаторных 
подстанций, заканчивая объектами добычи га-
за и дожимного комплекса – запланированные 

мероприятия охватили все звенья техноло-
гической цепи. Основной объём из них уже 
выполнен.

– Полностью завершено оснащение фонда 
эксплуатационных скважин комплексами 
энергонезависимых устройств телемехани-
ки и телеметрии. Регулирование техноло-
гических режимов работы скважин теперь  
осуществляется оператором удалённо, не-
посредственно с пульта управления газовым 
промыслом, – рассказал Евгений Подолян-
ский, заместитель начальника производст-
венного отдела по добыче и подготовке газа,  
газового конденсата и нефти Надымского неф- 
тегазодобывающего управления (ННГДУ). 

– Большое внимание уделяется внедрению 
проектов по автоматизации. Первым был 
Юбилейный. В этом году на Ямсовейском 
месторождении проведут реконструкцию 
систем автоматического управления техно-
логическими процессами, а также пожарной 
безопасности и контроля загазованности на 
дожимных компрессорных станциях (ДКС). 
Кроме того, техническое перевооружение  
системы автоматизированного газового по-
жаротушения выполнят в помещении ап- 
паратной служебно-эксплуатационного блока, 
которая ранее проектным решением не была 
предусмотрена. Таким образом, произойдёт 
переход от импортных программных и тех-
нических средств на отечественные, которые  
отличаются большей надёжностью в работе, – 
продолжил Евгений Подопригора, главный 

приборист – начальник отдела автоматиза-
ции, телемеханизации и метрологии ННГДУ. 

На Юбилейном промысле в 2024-м для под-
держания проектных уровней добычи газа и вы-
ходного давления, были проведены работы по 
переводу схемы работы ДКС на три ступени сжа-
тия с заменой комплектов сменных проточных 
частей на трёх газоперекачивающих агрегатах.

– Эти меры обеспечат безусловное выпол-
нение планов по добыче газа и необходимое 
давление на выходе для передачи сырья в га-
зотранспортную систему «Газпром трансгаз 
Югорск», – отметил Сергей Чемиркин, началь-
ник производственного отдела по эксплуата-
ции ДКС и СОГ Надымского нефтегазодобы-
вающего управления.

Светлана ФЕДОТКИНА
Фото Дмитрия ЭРНСТА, 
из архива ННГДУ

Производство

совершеНствоваНие ПродоЛЖается 
Эффективную работу месторождений Надым-Пур-тазовского региона обеспечивают 
постоянное внедрение передовых технологий и модернизация производственных мощностей. 
На юбилейном и ямсовейском промыслах комплексную программу реконструкции 
и техперевооружения поэтапно реализуют с 2011 года. какие прогрессивные решения были 
внедрены за прошедший период и что предстоит сделать в этом году? рассказываем.

Юрий Ляховец, слесарь по КИПиА, контролирует работу системы управления электромагнитным подвесом 

Ямсовейский промысел в ночных огнях

Ротор сменной проточной части

фактЫ, итоГи, ПЛаНЫ «медвеЖки»
в течение прошедшего года коллектив медвежинского газопромыслового управления 
(мГПу) выполнил ряд важных задач, требующих повышенного внимания, интенсивного 
труда и максимальной приверженности культуре производственной безопасности. были 
реализованы технические решения, которые повысили эффективность действующих 
процессов добычи углеводородов.

Поисково-оценочная скважина № 4СВнутритрубная диагностика позволяет определить техническое состояние газопровода Учебный полигон медвежинцев
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в июле 2023 года в рамках обсуждения 
возможных областей совершенствова-
ния Единой системы управления про-

изводственной безопасностью на объектах  
ЯГПУ была озвучена потребность в органи-
зации на Ямале такого тренажёра. Отличная 
целесообразная идея, однако упирающаяся 
в стену финансовых реалий. Приобретение  

заводского учебно-тренировочного ком- 
плекса – весьма дорогостоящее удовольствие –  
более 2,7 миллионов рублей. Инициативу 
в свои руки взяли производственники, зая-
вив, что могут изготовить его собственными 
силами и в два с половиной раза дешевле.  
Сказано – сделано. 

– Коллектив авторов разработал рациона-
лизаторское предложение – проект полиго-
на. Согласовал с профильным институтом  
макет и место установки сооружения, орга-
низовал доставку материалов, – рассказал 
Василий Мешков, главный механик ЯГПУ. –  
За пять дней шесть рабочих смонтировали 
конструкцию. Дальше последовали испыта-
ние, подготовка необходимых разрешитель-
ных документов, паспортизация. И уже в ию-
ле 2024-го учебный тренажёр был введён в 
эксплуатацию. 

– Фактический экономический эффект 
этого рацпредложения составил более  
1,1 миллиона рублей – это сэкономленные 
предприятием деньги за счёт отказа от по-
купки готового комплекса и решения во-
проса собственными силами, – отметил 
Антон Иванов, инженер производственно-
технического отдела ЯГПУ. 

Полигон представляет собой 24-кубовую 
ёмкость, диаметром 2,8 метра и высотой 
почти 4 метра, «обхваченную» несущим 
каркасом. Конструкция включает верхнюю 

ограждённую площадку, внутреннюю и на-
ружную тоннельную лестницы, дверь «Ан-
типаника», верхний вертикальный и ниж- 
ний горизонтальный люки-лазы.

В этих «жмущих» стенах отрабатывают 
практические навыки выполнения работ по-
вышенной опасности в сосудах, ёмкостях, 
колодцах, ограниченных и замкнутых про-
странствах. Здесь тренируются проводить 
огневые, газоопасные работы, практику-
ют использование средств индивидуаль-
ной защиты органов дыхания – шланго-
вых противогазов и специальной защитной  
одежды – костюмов «Метанол». Тут оттачи-
вают умения правильного крепления спаса-
тельных поясов и страховочных привязей, 
а также выполнения обязательных сопут-
ствующих операций по контролю воздуш-
ной среды переносными газоанализатора-
ми. На новом тренажёре прорабатывают 
сценарии чрезвычайных ситуаций, спасе-
ния людей, а также снижают фактор испуга/ 
неожиданности в случае возникновения не-
предвиденных обстоятельств на ограничен-
ном замкнутом рабочем месте.

Кому это нужно? Всем, кто привлекает-
ся к внутренним осмотрам, чисткам и ре-
монтам полостей, – слесарям-ремонтникам, 
слесарям по ремонту технологических 
установок, машинистам технологических 
компрессоров, операторам по добыче неф- 
ти и газа. Особенно отработка навыков 
на полигоне полезна недавно устроив-
шимся рабочим-новичкам. Так, за 2024-й 
учебно-тренировочные занятия в «бочке» 
прошли более ста работников газовых 

промыслов Бованенковского нефтегазо-
конденсатного месторождения (БНГКМ).  
Обучение проводится, безусловно, не круг- 
лый год, только в летне-осенний период, в  
Арктике – это август-сентябрь-октябрь. 

Стоит и тренирует учебный полигон на 
первом газовом промысле БНГКМ, в отда-
лении от технологических цехов.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Василия МЕШКОВА

изменения в законодательстве вызвали 
необходимость перейти на новые виды 
нормирования в области природоохран-

ной деятельности. Компания получила ком-
плексные экологические разрешения (КЭР) 
сроком на семь лет. Этот важный документ 
объединил отдельные проекты и учитывает 
степень соответствия производства принци-
пам наилучших доступных технологий (НДТ). 

– КЭР требуется для легальной рабо-
ты нашего предприятия, главные объекты 
которого относятся к I категории по опас- 
ности воздействия на окружающую сре-
ду. Например, в справочнике ИТС 29-2017  
«Добыча и подготовка газа» всего 16 НДТ – 
современных технологических, технических 
и управленческих решений, которые помо-
гают повысить ресурсную эффективность 
производства и снизить загрязнение окру-
жающей среды: система экологического ме-
неджмента (СЭМ), технологии подготовки 
газа к транспорту на основе адсорбции и аб-
сорбции, технологии эксплуатации скважин 

без выпуска газа в атмосферу и других, – 
рассказал начальник отдела охраны окру-
жающей среды Дмитрий Подгорный. 

Всесторонне оценивать характер и ин-
тенсивность воздействия на хрупкую при-
роду позволяет проведение регулярного 
экологического контроля и мониторинга. 
Эксперты предприятия постоянно выезжа-
ют на газовые промыслы, чтобы отобрать 
пробы воздуха, поверхностных, сточных и 
грунтовых вод, почвы. 

– В течение 2024 года выполнено свыше 
920 проб и более 600 измерений. Результа-
ты исследований свидетельствуют о допус- 
тимом уровне воздействия на окружающую  
среду, – продолжил Дмитрий Подгорный. – Мы  
подтвердили успешное функционирование си-
стемы экологического менеджмента на соответ-
ствие требованиям международного и отечес- 
твенного стандартов. По результатам единичного  
внутреннего аудита СЭМ ПАО «Газпром» несо-
ответствий не выявлено. Также успешно прой-
дена и проверка Росприроднадзора.

Перечень задач дополнился подготовкой к 
строительству полигонов твердых бытовых 
отходов на Бованенковском и Юбилейном 
месторождениях. В перспективе объекты 
будут оборудованы комплексами техничес- 
кого обезвреживания, которые позволят на 
месте обрабатывать порядка 70 % различ-
ного мусора.

Уже много лет газодобыча и экология 
мирно уживаются вместе. Природный газ 
считается одним из самых чистых органи-
ческих видов топлива. Его использование 
позволяет оптимальным способом снижать 
негативное воздействие на окружающую 
среду. Встречи с представителями аркти-
ческой фауны прямо на месторождениях 
тоже говорят о благоприятной обстановке, 
которая способствует их комфортному со-
седству с промысловиками.

Поддерживать экологические показатели 
на должном уровне призвана программа ме-
роприятий на 2023–2026 годы. Она включа-
ет более 100 задач, направленных на охрану 
атмосферного воздуха и водных объек-
тов, окружающей среды от отходов про-
изводства и потребления, защиту земель 
и почвы, сохранение биоразнообразия. В 
прошлом году было реализовано порядка  
90 природоохранных акций на общую сумму 
более 400 млн рублей. Их реализация поз- 
волила сократить выбросы загрязняющих 
веществ в атмосферу более чем на 4 тыся-
чи тонн в CO2-эквиваленте.

Защитники природы готовы провести 
очередной насыщенный год. В 2025-м про-
должится масштабная работа по ликвида-
ции накопленного ущерба хозяйственной 
деятельностью Карской нефтегазоразведоч-
ной экспедиции на Харасавэйском место-
рождении. Традиционно газодобытчики не 
останутся в стороне и в сезон субботников. 
Коллектив компании примет участие в круп-
ных всероссийских и проведёт собствен-
ные акции по уборке городских территорий. 

– Экологом на предприятии должен быть 
каждый. Наша миссия – лишь подсказывать 
и направлять. Идеально, чтобы человек при-
ходил на работу уже с определённым бага-
жом, основу которого составляют экологи-
ческие привычки и ценности. Тогда и все 
наши природоохранные мероприятия полу-
чат максимальный эффект, что послужит га-
рантом чистого, здорового производства, –  
резюмировал Дмитрий Подгорный.

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото из архива ССОиСМИ

рациоНаЛЬНЫй Подход

в эту «бочку» на бованенково отправляют не тех, кто плохо себя ведёт, а тех, кому 
необходимо пройти отработку практических навыков выполнения работ повышенной 
опасности в ограниченных замкнутых пространствах. Это новый учебный полигон 
ямальского газопромыслового управления (яГПу).

ориеНтир На ЭкоЛоГиЧеское здоровЬе
исполнение природоохранного законодательства + экомониторинг + личное участие = 
экологичная газодобыча. ежегодно в «Газпром добыча Надым» эта формула подтверждает 
свою эффективность. три десятилетия бережное отношение к хрупкой природе арктики – 
главный ориентир надымских газовиков. значимые инициативы в заботе об окружающей 
среде – в планах и на этот год.

тесНЫй треНаЖёр. территория Практики

В тесноте, да на опыте. Погружение

24-кубовая четырёхметровая территория практики

ЭкоЛоГия

Овцебык пришёл отведать сочной бованенковской травки

Ежегодно газовики выходят на субботники

В прошлом году было отобрано 920 проб
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инструктаж проводил ведущий инженер 
службы промышленной и пожарной без-
опасности Андрей Сулин. Рассмотрели 

основные причины возникновения пожаров 
– безответственное отношение к требовани-
ям пожарной безопасности, в частности, не-
осторожное обращение с огнём, нарушение 
правил эксплуатации электрооборудования и 
так далее. Изучили статистику за 9 месяцев  
2024 года – в России произошло 279 тысяч 
пожаров, материальный ущерб превышает  
13 млрд рублей, ежедневно на территории на-

шей страны происходило порядка 1019 пожаров. 
Вспомнили нормативные документы в этой 
области и ответственность за нарушение их 
требований.

Повторили алгоритм действий в случае  
возникновения возгорания и расположение 
эвакуационных выходов. Ознакомились со 
средствами противопожарной защиты, при-
меняемыми в «Газпром добыча Надым», в 
частности, в главном офисе надымских газо-
добытчиков. Он оснащён автоматической по-
жарной сигнализацией с дымовыми извещате-
лями, системой дымоудаления и спринклерной 
автоматической установкой пожаротушения.

Завершился инструктаж просмотром ви-
деоролика – тематического учебного филь-
ма. Да пребудет с нами противопожарная 
безопасность! 

Александра СУХАНОВА
Фото Игоря БУКИНА

слушателям рассказали о правильных 
действиях в критических ситуациях, 
умении чётко оценивать обстановку. Га-

зовики делают ставку на долгосрочную пер-
спективу, поэтому проводят встречи с учащи-
мися, в том числе на объектах филиала. Одно 
из таких мероприятий – это лекция, посвящён-
ная культуре производственной безопасности. 

– Из чего она складывается, какие опасно-
сти могут подстерегать человека в быту, что 
значит предупредить нежелательные ситуа-
ции? Об этом важно говорить с теми, кто стоит 
перед выбором профессии. Возможно, в бли-
жайшие годы им предстоят производственная  

практика и последующее трудоустройство 
на наше предприятие, – отметил Александр  
Черезов, главный инженер Медвежинского га-
зопромыслового управления. 

Специалисты, ответственные за охрану 
труда, промышленную и пожарную безопас- 
ность, дорожное движение проводят боль-
шой комплекс плановых мероприятий. Среди 
них – обеспечение средствами индивидуа- 
льной защиты, обучение, оценка вредных и  
опасных производственных факторов и дру-
гие. Квалификационная подготовка склады-
вается из соответствующего уровня знаний, 
профессионального навыка и опыта людей. 
Задача, которую эффективно решают произ-
водственники, – создать условия, позволяю-
щие работникам знать обо всех опасностях и 
избегать встречи с ними.

Светлана ТУСИДА
Фото Екатерины ИЛЮШКИНОЙ

кЛассНЫй Час от медвеЖиНцев
какие правила составляют основу личной  
и производственной безопасности, какие риски 
возможны в повседневной жизни? По инициативе 
медвежинского газопромыслового управления 
состоялась очередная встреча с пангодинскими 
школьниками в центре образования. 

На всякий ПоЖарНЫй
формируем безопасную повестку. 
состоялся повторный противопожарный 
инструктаж для сотрудников аппарата 
управления «Газпром добыча Надым». 
Почему повторный? Потому что в зданиях 
с массовым пребыванием людей он 
проводится не реже двух раз в год – 
«Повторение – мать учения». 

ПроактивНЫй уровеНЬ

аудит проводился в декабре 2024-го про-
фессорами кафедры промышленной без-
опасности и охраны окружающей среды 

Губкинского. В периметр оценки попали объ-
екты Управления технологического транспорта 
и спецтехники, Управления по эксплуатации 
вахтовых посёлков, Надымского нефтегазо-
добывающего управления, а также главный 
офис компании. 

Приезду независимых экспертов пред-
шествовало онлайн-анкетирование наших  
работников, охватившее порядка трёх с поло-
виной тысяч человек. Плюс специалисты ран-
домно проинтервьюировали, провели фокус- 
групповые дискуссии с представителями  
разных профессий, уже здесь, на месте.

Аудит осуществлялся по анкетам, оце-
нивающим 16 компонентов КПБ, таких, как  
обученность работников в области ОТ и ПБ, 
мотивация, управление рисками, прозрачность 
и информационная доступность, личная дис-
циплина и ответственность за безопасность, 
обучение на прошлых ошибках и так далее. 
Это авторская методика РГУ, взятая за осно-
ву анализа уровня культуры производствен-
ной безопасности в ряде дочерних обществ 
ПАО «Газпром». 

– Аудит КПБ в «Газпром добыча Надым» 
мы проводим уже в третий раз. Видим, как ме-
няются её компоненты, показатели, отмечаем 
положительную динамику. И можем с уверен-
ностью сказать, что в 2024 году компания за-
няла устойчивое положение на проактивном 
уровне. Это четвёртая из пяти возможных сту-
пеней развития, – рассказала Алла Волохина, 
заместитель заведующего кафедрой промыш-
ленной безопасности и охраны окружающей 
среды по научной работе, профессор РГУ неф- 
ти и газа имени И. М. Губкина. – Проактив-
ность характеризуется инициативным взятием 

ответственности на себя, умением предвидеть и 
предвосхищать события. Соблюдение безопас- 
ности на производстве становится необходи-
мой нормой, принципиальной потребностью 
людей, а не требованием руководства. Здесь 
не нужны надсмотрщики и контролёры, ра-
ботники сами стремятся трудиться в макси-
мально защищённых условиях. Предыдущий 
уровень КПБ – прогнозируемый – наоборот, 
строится на жёстком контроле и страхе нака-
зания, санкций. Коллектив вашего предприя-
тия перешёл этот Рубикон.

Детальный, всесторонний анализ всех ас-
пектов культуры производственной безопас- 
ности в компании позволил не только сделать 
вывод о переходе на следующий уровень, но 

и сформировать рекомендации по отшлифо-
выванию, улучшению текущей КПБ, разра-
ботать корректирующие действия по раз-
витию направления, определить сильные и  
слабые стороны.

– Мы работаем над совершенствованием 
культуры производственной безопасности 
во всех структурных подразделениях наше-
го предприятия. Выход на проактивный уро-
вень – это достижение и закономерный ре-
зультат усилий всего коллектива, – отметил 
Владимир Ширинов, начальник отдела ох-
раны труда «Газпром добыча Надым». –  
Безусловно, нам есть куда стремиться. Вы-
воды внешнего независимого аудита нам в 
этом помогут, критика услышана, точки ро-
ста и зоны внимания определены, составляем 
план мероприятий, намечаем текущие и дол-
госрочные задачи. Есть много идей по разви-
тию уже реализованных и внедрению новых 
лучших практик.

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Анны ЕЛЬЦОВОЙ

добро пожаловать на очередную взятую высоту – культура производственной 
безопасности (кПб) «Газпром добыча Надым» вышла на новый уровень – проактивный. 
такую оценку нам дали специалисты российского государственного университета нефти  
и газа имени и. м. Губкина. они провели в нашей компании экспертизу инструментов кПб. 

безоПасНостЬ – общая забота

Школьники на лекции по культуре безопасности

Главный инженер Александр Черезов и Денис Фефелов, 
оператор по добыче нефти и газа ГП-3 МГПУ

Аудит культуры производственной безопасности в компании эксперты РГУ провели уже в третий раз

Осмотр производственных помещений Управления технологического транспорта и спецтехники

Формируем безопасную повестку – противопожарную
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сегодня в ведении Оксаны три склада  
Надымской базы производственно-
технического обслуживания Управле-

ния материально-технического снабжения и 
комплектации (УМТСиК). Это три больших 
ангара, в которых временно «проживают»  
мебель, бытовая техника, медицинские изде-
лия, но основные площади занимают сред- 
ства индивидуальной защиты, которые посту-
пают круглогодично.

– Мои главные задачи – правильная приёмка 
груза, соответствующие раскладка и хранение, 
выдача филиалам. Важно убедиться, что прие-
хало именно то, что ожидалось, в надлежащем 
состоянии и нужном объёме. Кроме этого, не 
должно быть расхождений с документами, –  
рассказала Оксана Корнеева, кладовщик  

УМТСиК. – Если говорить о спецодежде, 
первый этап верификации – проверка каче-
ства, чтобы всё было сделано, как требуется, 
например, логотипы компании. После этого 
можно приглашать ответственных за вход-
ной контроль.

Наша собеседница непосредственно задей-
ствована и в самом процессе инспекции СИЗ. 
Для этого она прошла специальное обучение 
в Учебно-производственном центре и теперь 
является обязательным участником комиссии 
входного контроля.

– Я знаю, какие измерения делать, как про-
верять ткань и тому подобное. Вообще из 
всех МТР я больше всего работаю именно со 
средствами индивидуальной защиты. И это 
интересно. Тут и объём поступления, и само  

назначение – для людей, для моих коллег. Я 
же понимаю, что «спецовка», обувь, перчат-
ки отправятся в филиалы компании, а затем 
на производственные объекты. При выдаче 
также нужно взаимодействовать с предста-
вителями подразделений, потому что могут 
возникать вопросы, значит, необходимо всё  
чётко объяснить, чтобы человек передал эту 
информацию дальше.

Иногда возникает потребность проводить 
собственные профессиональные «расследо-
вания». Например, когда поступают товары  
новых модификаций или наименований, с ко-
торыми раньше не сталкивались. Тогда прихо-
дится открывать поисковик и изучать вопрос, 
сопоставлять с документами и инструкциями.  

Хотя под её «опекой» склады с ценностя-
ми, она не забывает, что всё же работает для 
людей. А это значит – по-доброму встретить, 
максимально посодействовать, если нужно, 
помочь в решении вопросов.

– Я считаю, что все мы в компании заня-
ты одним большим общим делом. Главное –  
стараться избегать конфликтов и помогать 

друг другу. Бывает, что человек приезжает к 
нам на участок озадаченным или расстроен-
ным, тогда можно сказать ему что-то доброе, 
подбодрить или пошутить. Это ведь совсем 
несложно, – отметила собеседница.

Надёжной опорой Оксана считает свой кол-
лектив. Она уверена, коллеги-снабженцы всег-
да готовы подставить плечо, не оставят без  
полезного совета и поделятся настроением. 
Команда участка – на одной волне, а трудовые 
будни не превращаются в рутину благодаря 
тёплым взаимоотношениям и щепотке юмора. 

– У нас так принято: шутим, рассказыва-
ем друг другу что-то интересное. С хорошим 
настроением и работа спорится. Да, бывают 
какие-то нехорошие новости, время сейчас  
такое. Но вокруг есть много прекрасного. Вот 
на этом и нужно акцентировать внимание. 
Не забывать про взаимоподдержку, доброе 
отношение к окружающим и всегда искать  
позитив, – резюмировала наша коллега.

Мария КОРОБОВА
Фото Игоря БУКИНА

Наши Люди

медная история Валерия Кащеева нача-
лась в Нумги – крае темноты, холода 
и бездорожья. В 1966 году в безвест- 

ный посёлок его привезли родители – там ба-
зировалась Надымская нефтегазоразведоч-
ная экспедиция. 

– Ещё школьником там я проходил прак- 
тику в столярном и слесарном цехах, после 
армии работал в транспортном и турбинном. 

Но всегда тянуло к технике. Её было много, 
поэтому и цех, в котором я трудился, был 
большой, производственная жизнь кипела.  
В 1991 году с должности автослесаря меня 
перевели в медники. Вот тогда и начал по-
стигать азы этой профессии, – вспоминает 
Валерий Петрович.

На закате деятельности экспедиции, он 
перебрался в город и продолжил дело сво-
ей жизни в «Газпром добыча Надым». Здесь 
медницкий участок – один из «горячих»  
цехов автотранспортного управления. Радиа-
торы автомобильные, тракторные и вездеход-
ные; медные и алюминиевые – к нему посту-
пает весь арсенал с месторождений. Каждую 
деталь он сначала очищает водой и воздухом. 
Затем определяет места подтекания, погружая 
в ванну с водой. 

– К примеру, чтобы починить  радиатор  
КамАЗа, мне пришлось снять рамку, распаять 
бачок, прочистить щупом каждую соту. Толь-
ко на это уходит минимум восемь часов. Как 
оказалось, я не все подобные устройства знаю. 
Однажды мне приходилось разбирать такой, 
от которого я был в шоке. Он весь на герме-
тике «сидел». Вот это и есть «новые техно-
логии», – рассказал наш герой.

Неординарные подходы экономят время, ма-
териалы и ресурсы. Кащеев с интересом ищет 
оптимальные решения производственных за-
дач. Его признавали лучшим рационализатором 
на уровне филиала. Медник усовершенство-
вал процесс ремонта и восстановления алюми-
ниевых радиаторов методом газодинамическо-
го напыления. Это самая передовая технология 
реконструкции и защиты материалов. Валерий 
Петрович уверен, что делает профессиональную 
жизнь более содержательной и комфортной. Вы-
ступая в роли наставника, он делится мастерст-
вом с молодыми работниками. 

– Это человек широкой души, ответствен-
ный и безотказный. Если есть слово «срочно»,  

обязательно сделает быстро и качественно. Вид-
но, что он болеет за производство, находится в 
постоянном поиске решений по улучшению обо-
рудования. А таким работникам и выгорание 
не свойственно, – отметил Николай Куповец, 
главный механик – начальник механоремонт- 
ной службы УТТиС.

– У меня принцип такой: не остановлюсь, по-
ка не добьюсь результата, – добавил Валерий 
Кащеев. – А когда работаешь на таком боль-
шом предприятии, хочется внести что-то своё 
и принести добро. 

Ярослава КОНДРЮКОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

вместо кастрюль и сковородок в его медном царстве – радиаторы, трубки и колечки. а главный 
инструмент – газовая горелка. Профессия валерия кащеева редкая. тысячи лет назад он 
бы чинил и изготавливал разную посуду из меди. сегодня трудовая направленность 
изменилась, за исключением материала, с которым приходится работать. медников ещё 
называют «паяльщиками», что полностью соответствует их задачам – они паяют трубки 
на автомобильных радиаторах, на них же устраняют и дефекты сот. в «Газпром добыча Надым» 
таких специалистов всего двое – в Надыме и Пангодах, оба работают в управлении 
технологического транспорта и спецтехники (уттис).

медНое царство ваЛерия кащеева

оксаНа корНеева: «ГЛавНое – искатЬ Позитив»
Правильная приёмка, бережное хранение, внимание к мелочам и доброе расположение. 
Это – набор профессиональных секретов оксаны корнеевой. в сфере снабжения компании 
она уже 15 лет. Наша коллега уверена, внимательно нужно относиться не только 
к материально-техническим ресурсам (мтр), но и к людям.

Валерий Кащеев, медник УТТиС

Валерий Петрович бережно прочищает щупом каждую соту радиатора

Оксана Корнеева убеждена, что в компании все заняты одним большим общим делом

На её складах материально-технические ресурсы всегда под бережным присмотром



9

«Газовик» | № 1-2 (749-750). 31 января 2025 г.

– Дмитрий Иванович, каким вам запомнит-
ся прошедший год?

– Прежде всего, хочу поздравить коллег с 
продлением действия основного социального 
документа до 31 декабря 2027 года и поблаго-
дарить активистов, которые способствовали 
принятию этого важнейшего решения. От-
мечу, что ему предшествовала большая кро-
потливая работа – переписка и обсуждение с  
руководством Газпрома велись полгода. В ре-
зультате работодатель пошёл нам навстречу – 
сохранены все льготы и гарантии, существо-
вавшие ранее. Добавлю, что коллективный 
договор надымских газовиков считается од-
ним из лучших в отрасли.

Для нашей первичной профсоюзной органи-
зации (ППО) 2024-й был отчётным годом. На за-
ключительной конференции мы подвели итоги 
пятилетней деятельности, выбрали руководящие 
органы и наметили планы на следующий срок.

– Глобальных перемен не произошло, но 
всё же какие-то поправки в колдоговор регу-
лярно вносятся? Расскажите о последних?

– Действительно, такая практика существу-
ет. Например, изменения в законодательстве, в 
отчётных документах требуют отражения в кол-
лективном договоре для того, чтобы он был ак-
туальным. Зачастую эти нововведения незначи-
тельные, но некоторые заслуживают отдельно-
го внимания. Так, последнее существенное из-
менение коснулось выплаты единовременного 
пособия при увольнении на пенсию. Сама льго-
та не была отменена, но внесены изменения в 
порядок её начисления. До заключения допол-
нительного соглашения к колдоговору работник  
терял право на получение выплаты, если про-
должал работать в компании более 6 месяцев  
после наступления права выхода на пенсию. 
В случае с северными дочерними общества-
ми, такими как наше, этот срок составлял 5 лет  
и 6 месяцев. То есть льготная, «северная» пенсия, 
в расчет не бралась. Теперь ограничение снято. 
Можно продолжать работу до тех пор, пока есть 
силы и желание. Право на получение выплаты 
при этом не теряется для всех работников пред-
приятия, которые находились в трудовых отно-
шениях на дату подписания дополнительного  
соглашения. Те, кто пришел или придёт в кол- 
лектив после – выплату получать не будут.

– Охрана труда и производственная без-
опасность – у газовиков всегда в приорите-
те. Как обстоят дела на этом направлении?

– В последнее время произошли значитель-
ные изменения на законодательном уровне в этой 
области, в связи с чем мы пересмотрели норма-
тивную базу предприятия. Теперь всё, что ка-
сается охраны труда, базируется на двух основ-
ных аспектах. Первый – это профессиональные  
риски, второй – специальная оценка условий тру-
да. В этом году выдача средств индивидуальной 
защиты будет происходить по новым требова-
ниям. Закупочная компания уже идёт. Здесь хо-
чется отметить не только штатных сотрудников 
профсоюзной организации, которые участвуют 
в составлении документов и работе комиссий 
по контролю использования СИЗ, но и наших 

«внештатников» – уполномоченных по охране 
труда. Это те люди, которые на своём рабочем 
месте, помимо добросовестного исполнения 
должностных обязанностей, несут большую об-
щественную нагрузку. Практики, применяемые 
уполномоченными в «Газпром добыча Надым», 
уникальны. Это подтвердило выступление нашей 
коллеги Любови Дубовой на площадке Между-
народной специализированной выставки «Без-
опасность и охрана труда» (БИОТ-2024). Доклад, 
в котором она рассказала о своём многолетнем 
опыте и поделилась собственными разработка-
ми, был признан одним из лучших на форуме.

– Чаще всего с какими вопросами обра-
щаются члены профсоюза?

– Наиболее актуальной темой по-прежнему 
остаётся компенсация затрат на проезд в от-
пуск, пункт 6.2.1. Коллективного договора 
Общества. Настоятельно рекомендую его изу- 
чить и опираться при планировании каждой 
поездки к месту отдыха и обратно. Выбирай-
те удобный для вас вид транспорта. И прокла-
дывайте такой маршрут, который позволит по-
том без проблем сдать отчётные документы. 
Должен сказать, что эта льгота прописана у 

нас наиболее широко и здесь, наверное, как 
раз тот ориентир, на который стоит равнять-
ся другим компаниям.

– Какие задачи стоят на этот год?
– Первое знаковое для нас событие – это 

отчётно-выборная конференция Межрегио-
нальной профсоюзной организации «Газпром 
профсоюз». Мы продолжим работу на уровне 
«Нефтегазстройпрофсоюза» по проблематике 
северных территорий. Следующая глобаль-
ная программа состоится в рамках празднова-
ния 80-летия Победы в Великой Отечествен-
ной войне. Как всегда, насыщенной будет наша  
спортивная и культурная жизнь. В этом году  
стартует вторая половина Спартакиады пред-
приятия и начнётся подготовка к Спартакиаде 
ПАО «Газпром». Артисты «Газпром добы-
ча Надым» довольно успешно выступили на 
зональном туре «Факела» и намерены также 
громко заявить о себе в финале корпоративно-
го фестиваля. В целом, ни одно мероприятие в 
компании не останется без участия профсоюза.

Беседовала Светлана ЛОЖНИКОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

ПроЖитоЧНЫй миНимум и мрот
В этом году установлены следующие ве-
личины прожиточного минимума в стране:  
17 733 рубля – на душу населения, для трудо-
способных граждан – 19 329 рублей, для пен-
сионеров – 15 250 рублей и 17 201 рубль – для 
детей. Минимальный размер оплаты труда уве-
личился до 22 440 рублей.

ПеНсии
Размер страховых пенсий в начале года  
проиндексируют на 7,3 %. Таким образом, в 
среднем выплаты увеличатся на 1634,94 рубля. 
Страховые пенсии по старости выросли на 
1683,17 рубля. Индексация проходит авто-
матически – никаких заявлений подавать не 
нужно. Размер фиксированной выплаты к 
страховой пенсии по старости увеличился до 
8728,73 рублей. 

Также возобновлено увеличение выплат 
работающим пенсионерам. С этого года оно 
не связано с наличием у адресата оплачивае-
мой работы. Уровень индексации рассчиты-
вается от суммы, на которую получатель мог 
бы претендовать, если бы прекратил трудо-
вую деятельность. Индексация касается всех 
видов страховой пенсии и не требует заяви-
тельного характера. 

Для накопительных пенсий изменится ожи-
даемый период выплаты. В 2025 году он со-
ставит 270 месяцев. Такой период нужен для 
расчёта размера, который определяется ис-
ходя из статистических данных о продолжи-
тельности жизни получателей.

В перечень граждан, которым положена 
пенсия по потере кормильца, дополнитель-
но включены супруги военнослужащих, по-
гибших (умерших) вследствие военной трав-
мы. Те, которые не вышли повторно замуж и 
заботятся о детях погибшего, не достигших  

23 лет. Получать соцвыплату они будут неза-
висимо от возраста, трудоспособности и на-
личия работы. 

Порядок ПредоставЛеНия мер соцПод- 
дерЖки и соцусЛуГ
С нового года назначение и предоставление  
мер соцзащиты, соцуслуг в рамках соцобслужи-
вания и государственной соцпомощи, иных соц-
гарантий и выплат осуществляется через Еди-
ную цифровую платформу в социальной сфере 
или информсистемы госорганов и организаций. 
Заявление можно подать через единый портал 
госуслуг, МФЦ или в госорган (организацию). 
После получения всех необходимых заявлений 
решение о назначении поддержки или об отказе 
в ней принимается не позже двух рабочих дней. 

оПЛата ЛЬГотНЫх Лекарств 
сертификатами
Оплачивать льготные препараты, мед- 
изделия, лечебное питание можно при помощи 
электронных сертификатов. Лица, которым по-
ложено право на получение такой помощи, мо-
гут самостоятельно реализовать его за счёт бюд-
жетных средств.

НаЛоГи
В России начала работу пятиступенчатая  
прогрессивная шкала налогообложения. Ставка 
налога по-прежнему зависит от общей суммы  

годовых доходов налогоплательщика. 13 % при-
меняются для доходов до 2,4 млн рублей, 15 % – 
до 5 млн рублей, 18 % – до 20 млн рублей, 20 % – 
до 50 млн рублей. Если доходы свыше 50 млн 
рублей, ставка составит 22 %. Для семей с дву-
мя и более детьми за счёт налоговых вычетов 
ставка НДФЛ фактически составит 6 %.

дареНие НедвиЖимости
Изменился порядок оформления догово- 
ров дарения жилья между гражданами. Теперь 
сделки в обязательном порядке необходимо за-
верять у нотариуса, даже если дарение проис-
ходит между родственниками, а также платить 
госпошлину. Предполагается, что мера долж-
на защитить имущественные права россиян.  

НарушеНие Пдд и штрафЫ
Размер штрафов за нарушение правил до-
рожного движения в среднем увеличится в  
1,5 раза. Например, за неиспользование рем-
ня безопасности положен штраф в размере  
1500 рублей. Санкция за превышение ско-
рости составит от 750 до 7500 рублей, а лю-
бители садиться за руль в нетрезвом виде  
могут обеднеть на 45 тысяч рублей. С нового го-
да оплачивать штрафы можно только со скид-
кой 25 %, но льготный период погашения задол-
женностей увеличился до 30 дней.

По материалам Гарант.ру

встуПиЛо в сиЛу: Новое в 2025 Году
Правовой обзор

Что ГараНтирует социаЛЬНЫй ПартНёр работодатеЛя
весомый социальный пакет льгот и гарантий для газовиков сохраняется. Это главный итог 
деятельности профсоюзов в 2024 году. Генеральный коллективный договор Пао «Газпром» 
пролонгирован на следующий трёхлетний период. соответствующее дополнительное 
соглашение подписано и в «Газпром добыча Надым». однако ряд изменений всё же произошёл. 
об этом и другом мы поговорили с профсоюзным лидером компании дмитрием Небесным.

актуаЛЬНо о социаЛЬНом

традиционно каждый следующий 
календарный год приходит с багажом 
изменений, дополнений и нововведений. 
2025-й пожаловал к нам с рядом поправок, 
которые касаются налогообложения, 
социальной сферы, бизнеса, транспорта, 
трудовых отношений. Читайте о самых 
основных из них. 

В «Газпром добыча Надым» трудятся более 10 тысяч человек. 99,2 % из них –  члены профсоюза

Дмитрий Небесный, председатель первичной профсоюз- 
ной организации «Газпром добыча Надым профсоюз»
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культурно-массовая программа всего года 
носит патриотический характер. В све-
те предстоящего празднования 80-летия 

Победы в Великой Отечественной войне толь-
ко на федеральном уровне запланировано бо-
лее 170 мероприятий, включая военный парад 
на Красной площади 9 мая, приём президен-
та, праздничный фейерверк, благоустройст-
во воинских захоронений, поисковые работы 
и выставки архивных материалов. Состоятся 
два крупнейших всероссийских фестиваля:  
«Салют Победы» и «Вместе мы – Россия».

В Год защитника Отечества большое вни-
мание уделят сохранению исторической па-
мяти и работе с подрастающим поколением. 
В частности, будут проведены «Уроки муже-
ства» и «Разговоры о важном», патриотиче-
ские акции – «Чтения Победы», «Бессмертный 
полк», «Георгиевская ленточка», «Вечные 
звёзды», Всемирная школьная олимпиада «Ве-
ликая Победа» и многое другое.

Разработан специальный брендбук 80-летия 
Победы и утверждён логотип, за основу кото-
рого взято изображение монумента «Родина- 
мать зовёт!» на Мамаевом кургане в Вол-
гограде. При оформлении интернет-сайтов,  

полиграфической продукции, общественных 
пространств рекомендовано использовать еди-
ный графический фирменный стиль.

«Герои рядом с нами», – такой слоган выд-
винул губернатор в определении тематики 
года в Ямало-Ненецком автономном окру-
ге. Вместе с защитниками страны чествовать 
будут первопроходцев и тех, кто ежедневно 
вносит значимый вклад в развитие округа –  
пожарных, спасателей, врачей, добровольцев. 
На сайте Года героев ямальцы могут предло-
жить свои варианты мероприятий или рас- 
сказать про героический подвиг земляков.

В арктическом регионе в этом году запла-
нировано более пятисот мероприятий. Среди 
них – встречи ветеранов отраслей и передо-
виков производства, тематические выставки, 
исторические фестивали и многое другое. 
Ключевым событием станет патриотический 
форум «Жизнь героя», который соберёт в Са-
лехарде более 150 делегатов, среди которых 
будут участники СВО и их семьи, обществен-
ники, волонтёры и федеральные эксперты.

Продолжится исторический проект «Ле-
генды Ямала – в память о первых». В марте 
в рамках Ямальского нефтегазового форума 

состоится сессия «Герои геологии». В мае в 
Ноябрьске будет организован форум «Волон-
тёры Победы», в течение следующих месяцев 
состоятся слёт поисковых отрядов и смотр-
конкурс исторических реконструкций. Одним 
из значимых проектов станет восстановление 
маяка на острове Белом – памятника погиб-
шим в арктическом конвое БД-5.

Для школьников во всех образовательных 
учреждениях проведут уроки мужества «Героя- 
ми не рождаются» и создадут летопись «На-
ши Герои» о тех, кто исполняет долг в ходе 
спецоперации.

«Газпром добыча Надым» примет ак-
тивное участие в праздновании годовщины 
Великой Победы. В компании разработан 
план, где прописаны культурные, спортивные,  

патриотические и благотворительные ме-
роприятия, направленные на сохранение  
памяти об одной из самых важных дат в исто-
рии нашей страны. И, конечно, корпоратив-
ные журналисты напишут множество ста-
тей, выпустят фильмы и видеопроекты в 
контексте героики года. Следите за нашими  
публикациями. 

Светлана ФЕДОТКИНА
по материалам открытых источников

раскрЫвая тему

Новое пождепо построили на газовом 
промысле № 9 в соответствии с проек-
том, разработанным генеральным про-

ектировщиком в рамках обустройства бер-
риас-валанжинских отложений Ныдинского 
участка. Возведение значимого комплекса  

потребовало немало сил и ресурсов.  Специа-
листами компании проведена большая работа 
в части оценки проектных решений и эксплуа- 
тационного сопровождения пусконаладоч-
ных работ. Каркасное здание пролётного ти-
па состоит из двух частей. Здесь разместили 

личный состав, пожарную технику и пожарно- 
техническое вооружение. На мероприятии  
наградили тех, кто внёс большой вклад в обу- 
стройство важного поста на этапах строи-
тельства. Руководителю, ответственному за 
отдельный пост № 2, вручили икону «Неопа-
лимая Купина». Она оберегает всех, чья про-
фессиональная деятельность связана с огнём.

– Многолетнее сотрудничество с пожар-
ными помогает обеспечивать самое главное – 
не допускать ситуаций, когда необходимо в 
боевом порядке применять те силы и сред- 
ства, которые у нас есть. Для этого проводятся 
тренировки и контрольные мероприятия, – 
отметил Владимир Полозов, главный инженер – 
первый заместитель генерального директора 
«Газпром добыча Надым». 

Пождепо оснащено связью, пожарной  
сигнализацией, системами автоматизации, 
контроля загазованности, управления элек-
троснабжением в соответствии с современ-
ными требованиями. Есть тёплый гараж, в 
котором размещаются автоцистерны тяжё-
лого класса на базе автомобиля КамАЗ. 
Возведена четырёхэтажная учебная баш-
ня, предусмотрены все необходимые поме-
щения. Для комфортной работы персонала 

созданы санитарно-бытовые условия.  
Каждую вахту здесь будут нести службу  
12 сотрудников МЧС.

– Открытие современного, полностью уком-
плектованного пожарного депо – это для нас 
долгожданное событие. Личный состав, кото-
рый будет здесь работать, вошёл сюда с вооду-
шевлением. Заказчик очень внимательно отно-
сился к строительству и обустройству здания. 
Мы плотно сотрудничали с газовиками, особен-
но на последнем этапе, когда готовились к его 
сдаче, – подчеркнул Александр Осипенко, на-
чальник Управления договорных подразделе-
ний федеральной противопожарной службы Го-
сударственной противопожарной службы № 3.

Предприятие уделяет первостепенное внима-
ние вопросам обеспечения безопасности, осо-
бенно в такой важной области, как пожарная 
безопасность. 

Светлана СКОРЕНКО
Фото Дмитрия ЭРНСТА

в самой северной точке месторождения медвежье ввели в эксплуатацию новое пожарное депо. 
в торжественной церемонии открытия приняли участие руководители и специалисты «Газпром 
добыча Надым» и управления договорных подразделений федеральной противопожарной 
службы Государственной противопожарной службы № 3. 

На медвеЖЬем открЫЛи Новое ПоЖдеПо
По сЛедам собЫтий

Героика НастуПившеГо 2025 Года
каждый год, начиная с 2006-го, президент россии своим указом посвящает определённой теме 
для привлечения к ней общественного внимания. из последних: 2022-й прошёл под знаком 
культурного наследия народов нашей страны. в 2023-м внимание уделили педагогам 
и наставникам. 2024-й, как и 2008-й, был Годом семьи. Наступивший, 2025-й, станет символом 
уважения к подвигам всех, кто защищал родину в разные исторические периоды, а также 
сегодняшних участников специальной военной операции. в унисон с этим решением на ямале 
был объявлен Год героев.

Электронная версия концепции
доступна по QR-коду

Каждую вахту здесь будут нести службу 12 сотрудников МЧСВручение символического ключа от нового пожарного депо личному составу отдельного поста № 2

Переходите по QR-коду
и смотрите видеоматериал

Новое пождепо построили на газовом промысле № 9 Медвежинского газопромыслового управления
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бЛаГотворитеЛЬНостЬ

масштабный проект охватил порядка 
двух тысяч детей, которые занимают-
ся в спортивных секциях и творчес- 

ких коллективах Надымского района, Нового 
Уренгоя, Салехарда. Хоккей, дзюдо, лыжные 
гонки, плавание, бокс, художественная гим-
настика, вокал, искусство танца – титулован-
ные преподаватели дают профессиональные  
наставления и рекомендации, показывают мак-
симально эффективные упражнения на совер-
шенствование техники, демонстрируют олим-
пийское выполнение классических элементов. 
А ещё вдохновляют молодёжь на максималь-
ную самоотдачу и взятие новых высот. Такая 
поддержка на старте играет ключевую роль в 
«распаковке» талантов детей.

Первым педагогом проекта стал олимпий-
ский чемпион по лыжным гонкам 2014 года 
в Сочи Александр Легков, он возглавил мас- 
совый забег по Кедровой роще. За ним гра-
циозности и гибкости раздала Маргарита Ма-
мун, золотая медалистка по художественной 
гимнастике XXXI Олимпийских игр в Рио-
де-Жанейро. 

– Проект «Академия талантов» нужно 
ставить в пример другим городам. Местная  
молодёжь имеет уникальную возможность 
учиться у профессионалов своего дела, это не-
вероятно круто, – отметил Александр Легков. – 
Я уверен, что в таких снежных краях, как ваш, 
должны рождаться лыжные чемпионы.

– Визит Маргариты Мамун – настоящий 
подарок для моей дочери-гимнастки, такие 
встречи окрыляют, – подчеркнула Лилия  
Юмшанова. – Получить наставления, под- 
держку от своего кумира очень важно для на-
ших детей. Спасибо «Газпром добыча Надым» 
за исключительный шанс прикоснуться к мас- 
терству легендарных спортсменов.

Мансур Исаев, олимпийский чемпион по 
дзюдо 2012 года в Лондоне, привёз в засне-
женный Надым болевые приёмы и броски. А 
четвёртый наставник проекта – Ильдар Гай-
нутдинов, танцовщик, хореограф, пригла-
шённый солист Большого театра и ведущий  
солист балета «Тодес» – накрыл детей тан-
цевальной волной. Завершил насыщенный, 
спортивный 2023-й мастер-класс от олимпий-
ского чемпиона по боксу 2008 года в Пекине  
Рахима Чахкиева. Его приезд пришёлся на 
дни проведения XXI турнира по боксу памя-
ти Владислава Стрижова. 

– Мансура Исаева знают все дзюдоисты. 
Мы очень ждали его приезда. Когда тре-
нировку проводит олимпийский чемпион, 
всё откладывается в памяти до мельчайших 
подробностей и на всю жизнь, – поделился 
впечатлениями воспитанник секции дзюдо  
Тимофей Ильин.

Хроники «академии» 2024-го открыла изящ- 
ная воздушная Евгения Канаева, двукрат 
ная олимпийская звезда 2008 года в Пеки-
не и 2012-го в Лондоне. Следом за ней ре-
бят распевала волшебная Этери Бериашвили, 
педагог кафедры эстрадно-джазового искус- 
ства Московского государственного инсти-
тута культуры, композитор и джазовая вока-
листка. На несколько часов детским тренером 
стал капитан магнитогорского «Металлурга» 
и олимпийский чемпион по хоккею с шайбой  
2018 года в Пхёнчхане Егор Яковлев. Девятый 
мастер-класс проекта проходил в бассейне. 
Наставником на водных дорожках выступил 
Евгений Рылов, двукратный золотой олимпи-
ец 2021 года в Токио. 

Затем в ход пошла тяжёлая «артиллерия» –  
на XXII турнире по боксу памяти Владисла-
ва Стрижова бесценным звёздным опытом  

делился олимпийский чемпион по боксу  
2016 года в Рио-де-Жанейро Евгений Тищен-
ко. А закрыл спортивно-творческий год и за-
колдовал юных «академиков» бархатным во-
калом победитель шестого сезона «Фабрики 
звёзд» и участник Евровидения-2007 Дмит-
рий Колдун.

– Когда достигаешь больших высот в спор-
те, становишься примером для детей. Наде- 
юсь, я вдохновила на победы и северных  
девочек, – сказала Евгения Канаева. – Благо-
дарю компанию «Газпром добыча Надым» за 
создание такого полезного, нужного проекта. 
Я с удовольствием приняла участие в «Ака-
демии талантов».

– Сегодня на мастер-классе вспомнил своё 
детство. Всегда ставлю себя на место моло-
дых парней и понимаю, насколько для них це-
нен опыт тренировки с титулованным спорт- 
сменом, – поделился Егор Яковлев. – Когда 
вижу эмоции детей, как они отдаются хок-
кею, сам заряжаюсь. 

От практики – к теории. Из бассейна, 
с ринга и лыжни – к микрофону и фило-
софским разговорам о самодисциплине и  

тренировках «через не могу», заветных меч-
тах и пути против течения, громких побе-
дах и здоровой спортивной злости. Обще-
ние с кумирами даёт детям невероятный 
стимул, укрепляет веру в себя, обостря-
ет целеустремлённость. Это мотивация от 
лучших из лучших. А при такой поддержке 
можно всё – и выше головы прыгнуть,  
и горы свернуть. 

– Проект «Академия талантов», несом-
ненно, «зашёл» в Надыме. Он стал узнава-
емым, цитируемым. Приезда каждого звёзд-
ного наставника ждут с нетерпением, это 
всегда событие, – отметил куратор проекта, 
начальник службы по связям с обществен-
ностью и СМИ «Газпром добыча Надым»  
Андрей Андреев. – Мы спродюсировали 
проект, который стал сильным инструмен-
том развития детского спорта, ярким приме-
ром социальных инвестиций и блестящего 
визионерства. 

Мария ГАЛЛЯМОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА, 
Александра МУРЧИЧА

бЛестящий визиоНер таЛаНтов

Первый олимпийский мастер-класс проекта c Александром Легковым Топовый тренер Мансур ИсаевПодписание трёхстороннего соглашения о реализации проекта

талантам надо помогать, считают в компании «Газпром добыча Надым». 
считают и делают. в 2023 году в партнёрстве с администрацией Надымского района  
и благотворительным фондом «Приличные люди» газодобытчики запустили беспрецедентный 
социальный проект «академия талантов». в рамках амбициозной инициативы для детей 
организуют мастер-классы от олимпийских чемпионов и выдающихся деятелей искусства.  
за полтора с небольшим года маленький, но гордый Надым посетили одиннадцать 
высокоранговых звёздных гостей-наставников!

Мастер-класс волшебной Этери Бериашвили Спарринг с олимпийским чемпионом Евгением Тищенко

Автограф-сессия Дмитрия Колдуна
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– Сердечно-сосудистые заболевания оста-
ются ведущей причиной смертности во всём 
мире. Большая часть связана с ишемической  
болезнью и цереброваскулярными заболе-
ваниями. Обязательно обратитесь к врачу, 
если стали беспокоить боли в области сердца, 
одышка при ходьбе, головокружение, шум в 
ушах и непривычное сердцебиение. Стойкое 
повышение артериального давления может 
быть единственным проявлением гипертен-
зии, поэтому стоит завести привычку изме-
рять его постоянно. Оптимальным считается 
давление ниже 120/80 мм рт. ст., нормальные 
показатели – 120–129/80–84, к высоконор-
мальным цифрам относятся 130–139/85–89. 
Всё, что выше 140/90 мм рт. ст. – это гипер-
тоническая болезнь. 

Рекомендуется первой группе лиц выпол-
нять измерение один раз в полгода. А второй, 
у кого есть риски для сердца, выделить одну 
неделю для проверки артериального давления 
утром и вечером – итого 14 измерений про-
водить каждые шесть месяцев. Это позволит 

выявить гипертонию на ранних сроках и свое- 
временно назначить лечение. Излишнее упо-
требление соли также повышает риск возник-
новения инфарктов и инсультов.

Необходим отказ от курения в любом воз-
расте. В 35 лет вы получите восемь допол-
нительных лет жизни, в 45 лет – больше пя-
ти, а в 65 лет – около двух. Есть мнение, что 
курильщикам со стажем лучше не бросать  
курить, потому что возрастает нагрузка на 
весь организм. На самом деле единственный 
риск, который может появиться, – это набор 
веса в среднем на пять килограммов. Это тот 
случай, когда пользы от отказа от курения 
больше, чем риск от набора веса. Установле-
но, что вероятность развития инфаркта мио-
карда снижается вдвое уже через год после 
того, как человек бросил курить! 

Шаги, позволяющие сохранить здоровье, 
несложные. Приучите себя к режиму питания, 
ограничьте употребление соли и сахара, для 
придания пище вкуса добавляйте полезные  
масла и пряные травы без натрия. Увеличивайте 

 
физическую активность, больше ходите пеш-
ком, постепенно приучайте организм к аэроб-
ным и силовым нагрузкам. Следите за уровнем 
холестерина – полезного и вредного. Контроли-
руйте массу тела: рассчитывайте её индекс, а 
для профилактики ожирения измеряйте объём 
талии сантиметровой лентой. Не употребляй-
те алкогольные напитки, любое их количество 
способствует повышению артериального дав-
ления, а распространённое мнение о кристаль-
но чистых сосудах – это миф. Если же вы не  
готовы стать абсолютным трезвенником, то 
старайтесь не употреблять более 150 мл ви-
на, 300 мл пива или 45 мл крепкого напитка. 

Заставьте свой мозг работать: узнавай-
те что-то новое, занимайтесь творчеством, 
читайте книги. Получайте образование са-
мостоятельно или записавшись на курсы. 
Не стоит откладывать качество жизни на 
потом, ждать понедельника или нового го-
да. Стремитесь к здоровому сну, продол-
жительность которого составляет не менее 
8 часов, ложитесь спать не позднее 22:40. 
И помните – здоровое сердце нуждается в 
ежедневной заботе!

Подготовила Светлана СКОРЕНКО
Фото Игоря БУКИНА

александр Ростовцев давно увлекается 
фокусами, разыскивает уникальные и 
бесконечно обучается. Его духовный на-

ставник – знаменитый иллюзионист и клоун 
Владимир Шмидт как-то сказал: «Если не у 
всех есть возможность увидеть артиста, тог-
да артист должен сделать всё для того, чтобы 
его увидели все». Известный широкой пуб- 
лике под творческим псевдонимом «Клоун 
Вова» он и сам ездит по миру и безвозмездно 
выступает перед беженцами, сиротами, оди-
нокими пожилыми людьми, детьми с ограни-
ченными возможностями здоровья, из много-
детных и малообеспеченных семей.

– Вдохновившись его примером, я приду-
мал проект «Волшебный автобус». Труппа  

отправляется по отдалённым посёлкам на-
шего района, чтобы безвозмездно дарить ра-
дость особенным зрителям, воспитанникам 
интернатов, которые не имеют возможно-
сти получать изумительные эмоции, – сказал 
Александр Ростовцев. – С этой концепцией я  
принял участие в конкурсе «Росмолодёжь.
Гранты», но, к сожалению, немного не до-
брал баллов до победы.

Анимационным корпоративным волонтёр-
ством Александр раньше уже занимался –  
с коллегами проводил «Ярмарку добра» для 
ребят из надымского клуба «Преодоление», 
поднимал настроение в праздники тем, кто 
лежал в больнице. И как-то раз во время ко-
мандировки-сопровождения оленеводческой 

бригады кочевников через Бованенковское 
месторождение к Карскому морю он при-
хватил с собой походный набор фокусника. 
Когда выдалась свободная минутка, показал  
парочку фокусов. И, получив уникальную 
восхитительную реакцию не только детей, 
но и взрослых, загорелся ещё одним проек-
том «Волшебник в тундре».

– Они смотрели такими глазами, буд-
то произошло чудо! У меня даже мурашки  
побежали по телу… Тогда и родилась про-
грамма с усиленным смыслом – не просто 
поднимать детям настроение, но и учить их 
доброте и милосердию, – продолжил Алек-
сандр. – Показывая фокусы, я как бы нена-
вязчиво рассказываю маленьким зрителям 
о важности быть честными, справедливы-
ми и отзывчивыми, относиться с уважени-
ем к старшим, ценить дружбу и заботиться 
об окружающей среде.

Чародей отлично знает, как удерживать 
внимание, переключать с темы на тему и во-
влекать в процесс участника шоу. Программу  

Ростовцева несколько раз видели в ямаль-
ской тундре и всегда он получал взамен вос-
хитительные отзывы. Выбрав для себя бла-
городную миссию дарить радость другим,  
Александр не ждёт слов благодарности, а 
главной наградой за свой труд считает звон-
кий смех юных зрителей, которые ждут его 
приезда снова и снова.

– Самыми популярными трюками ста-
ли превращение полыхающего огнём клоч-
ка бумаги в настоящую рыбку, плавающую 
в стакане, и появление голубя из картины. 
Свою голубку Елизавету я год обучал этому, 
и сегодня она работает со мной виртуозно, –  
подытожил маг. – Сейчас я тружусь над но-
вой шоу-программой, которая рассчитана 
на большую аудиторию. Только одно в ней 
будет неизменно: доносить до детей идею о 
том, что хорошие поступки и добрые слова 
обладают магической силой.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото из архива ССОиСМИ

корПоративНое воЛоНтёрство

дЛя сердца в двиЖеНии

воЛшебНик в туНдре
Что может быть лучше улыбок детей? если ребёнок смеётся, значит, он счастлив, – уверен 
специалист службы по связям с общественностью и сми, а по совместительству и главный 
волшебник компании александр ростовцев. маг из «Газпром добыча Надым» обожает удивлять 
ребят ловкими фокусами и настоящей магией, а взамен получать искренние эмоции.

Новые случаи сердечно-сосудистых заболеваний выявляются каждый год. опасность таится  
в том, что такие болезни на протяжении долгого времени развиваются без явных симптомов. 
зато на их прогрессию ежедневно влияют малоподвижный образ жизни, повышенный уровень 
сахара в крови, высокий холестерин, скачки давления, вредные привычки и лишний вес. одним 
из самых распространённых диагнозов медики «Газпром добыча Надым» называют 
артериальную гипертензию. очевидные способы, которые корректируют отклонения на ранней 
стадии и помогают значительно улучшить самочувствие в целом, – это сбалансированный 
рацион питания, полноценный сон, активный образ жизни и регулярная проверка здоровья.  
как снизить риск и сохранить сердце сильным, рассказала врач-терапевт медико-санитарной 
части ольга вдовина:

ПромЫшЛеННая медициНа

Выбирайте длительные прогулки на свежем воздухе. Пусть сердце работает уверенно и надёжно!

Александр Ростовцев на «Ярмарке добра» в надымском клубе «Преодоление»

Выступление главного волшебника компании в ямальской тундре
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за четверть века пангодинский лёд взра-
стил сотни талантливых фигуристов и 
хоккеистов, принимал крупные турни-

ры, а некоторым и вовсе подарил дело жиз-
ни. Гаянэ – бывшая воспитанница тренера 
по фигурному катанию Александра Киселя. 
Сегодня титулованный наставник преподаёт 
уже в ЦСКА, а ставить малышей на коньки 
теперь её работа.  

– Мне не было и трёх лет, когда мама при-
вела меня вместе с братом на корт, но Алек-
сандр Борисович настоял на том, чтобы я оста-
лась. «Кристалл» тогда только-только открылся, 
а мастер спорта СССР недавно устроился на ра-
боту, – вспоминает Гаянэ Титова, тренер-пре-
подаватель по спорту культурно-спортивного 
комплекса «Гармония». – Он вёл меня до самого 
выпускного, он же посоветовал попробовать се-
бя в работе с детьми. Получила профильное об-
разование и сегодня ни капли не жалею о своём 
выборе, всё именно так, как я себе и представ-
ляла. У меня полсотни воспитанников, они все 
просто удивительные. Самым младшим на кор-
те три года, как когда-то было и мне. 

Лёд не делит на молодых и старых, коньки 
здесь надевают и дошкольники, и те, кому дале-
ко за пятьдесят. Поклонники хоккея тренировки 
пропускать тоже не привыкли. Некоторые из них 
уже готовятся к первым в жизни соревнованиям. 

– У многих детей глаза действительно го-
рят, родители поддерживают, а я стараюсь 
вкладывать в воспитанников душу, – отметил 
Александр Бурканов, тренер-преподаватель 
по спорту КСК «Гармония». – Пока что мы 
в первую очередь учимся взаимодействовать 
в команде и укрепляем здоровье. Но, думаю, 
всё впереди. Я работаю здесь недавно, сейчас 
веду три детские группы, с самыми младши-
ми мы лишь недавно взяли в руки клюшки. 

А вот старшим мастерства не занимать, сре-
ди газовиков есть и игроки Ночной хоккейной 
лиги, так что на пангодинской арене проходят 
жаркие домашние встречи. Для ветеранов ка-
тегории «40+» этот спорт не просто хобби. Они 
же порой приводят в него новичков. 

– Зачастую приходят уже взрослые люди, 
которые в детстве катались на коньках, но без 
практики навык был давно утрачен. Тренеры 
ставят на лёд и обучают азам, а позже кол-
леги уже уверенно чувствуют себя на корте, 
некоторые даже играют в хоккей, – рассказал 
Виталий Кобыльченко, начальник КСК «Гар-
мония». – Запрос есть, желающих освоить 
технику немало, поэтому со следующего 
учебного года мы хотим сформировать груп-
пу по фигурному катанию для работников 
компании. 

Статистика впечатляет: за пять последних 
лет количество посещений «Кристалла» пе-
решагнуло отметку в 20 тысяч – и это толь-
ко счётчик массовых катаний. Как и четверть 
века назад, сегодня это место для всех, кому 
коньки дарят ощущение полёта.

Анна ПИРОГОВА
Фото из архива ССОиСМИ

25 лет назад, на рубеже тысячелетий, пангодинцы получили грандиозный по тем меркам 
подарок «под ёлочку». Предложенную «медвежинцами» идею в своё время поддержал 
возглавлявший предприятие валерий ремизов. На реализацию проекта ушли долгие годы, 
завершить его удалось в 1999-м – 29 декабря в посёлке открылся крытый ледовый корт. 
с тех пор спортивная жизнь здесь обрела новое дыхание, сооружению дали имя «кристалл». 
спустя 10 лет он стал сиять ещё ярче, пережив масштабную реконструкцию по программе 
«Газпром – детям». естественное покрытие сменили на искусственное, что дало детям 
и взрослым ещё больше возможностей для развития. 

Не Газом едиНЫм

Лёд, которЫй окрЫЛяет

Женщины выступали в дисциплинах 
рывок и толчок двух гирь (длинный 
цикл), а мужчины, кроме этого, боро-

лись за призовые места в двоеборье. Наши кол-
леги Ирина Адамянц, Дмитрий Ковалёв и Вла-
димир Солодченко вернулись домой с золотой, 
серебряной и двумя бронзовыми наградами. 

– Гиревой спорт – вершина тяжёлой атле-
тики. Он несравним ни с чем. Для успешных 
выступлений необходимы регулярные трени-
ровки, серьёзный настрой и полное сосредо-
точение на соревнованиях, – поделилась Ири-
на Адамянц из Управления по эксплуатации 
вахтовых посёлков. 

Наша коллега участвовала в весовой кате-
гории до 68 кг. В толчке двух гирь по 16 кг по 
длинному циклу спортсменка завоевала золо-
тую медаль, а в рывке стала серебряным при-
зёром, подняв спортивный снаряд 145 раз.

– Чемпионат среди мужчин до 68 кг прово-
дится на гирях весом 32 кг. С таким тяжёлым 

снарядом я выступал впервые, поэтому  
показал, на мой взгляд, низкий результат, став 
только третьим. В двоеборье также бронза – 
за полученные 40,5 балла, – рассказал Вла-
димир Солодченко из Медвежинского газо-
промыслового управления. – Пару лет назад,  
решившись выступить на корпоративной спар-
такиаде, меня зацепил этот вид спорта, и те-
перь расстаться с ним не могу.

Тяжелоатлеты не собираются останав-
ливаться на достигнутом и решительно со-
вершенствуют свои показатели в силе, во-
ле и выносливости в спортзалах. Для них  
соревнования являются испытанием харак-
тера. Несмотря на мышечную боль, мозо-
ли и усталость, они упорно продолжают  
бороться за победу.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Ирины АДАМЯНЦ, 
Владимира СОЛОДЧЕНКО

НеЛёГкая радостЬ – засЛуЖеННЫе медаЛи
трое работников «Газпром добыча Надым» приняли участие в Чемпионате ямало-Ненецкого 
автономного округа и открытом турнире Губкинского по гиревому спорту. На спортивной 
площадке с хозяевами встретились 90 силачей из Надыма, Ноябрьска, Лабытнанги, Нового 
уренгоя, а также красноселькупского, тазовского и Пуровского районов. 

Ирина Адамянц выполняет толчок (длинный цикл)Владимир Солодченко во время двоеборья

Гаянэ Титова выросла на пангодинском льду и теперь тренирует фигуристок сама Влюблённые в хоккей не пропускают ни единой тренировки и выкладываются во время матчей

Первые шаги юной фигуристки

Пангодинский крытый ледовый корт «Кристалл» отметил 25-летний юбилей
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Первыми дистанцию вышли покорять са-
мые юные участницы – 2013 года рожде-
ния и младше. Замыкали старты мужчи-

ны 18–39 лет, которые преодолевали самый 
длинный маршрут. А самым многочисленным 
стал забег 12-летних лыжников.

– После вьюг и обильных снегопадов под-
готовить трассу непросто – покров мягкий и 
уплотнять его бесполезно. Спортсменам было 
сложно, они разрывали трассу, но тем не менее 
им удалось проявить выносливость, настойчи-
вость и стремление к победе, – рассказал глав-
ный судья соревнований Дмитрий Лонгортов.

– Я первый год в лыжной секции и ещё 
не всё умею. Хотелось бы хорошо владеть и 
«коньком», и «классикой». Пока мне слож-
новато, но очень нравится этот вид спорта, – 
поделился Дмитрий Зарипов, воспитанник  
СК «Молодость». – Стараюсь не пропускать 
тренировки, выкладываюсь на них и мечтаю о 
золотых медалях на больших турнирах.

Это первые соревнования по лыжным гон-
кам в 2025 году. Спортсмены успели по ним 
соскучиться – на трассе они помогали и под-
бадривали друг друга. Рекордов не ставили, 
однако отметили, что были рады просто со-
браться вместе и активно провести выходной.

– Лыжные гонки – это особенная дисципли-
на, подарок для души и тела. Я занимаюсь не 
так давно, и когда стало получаться – понра-
вилось, – отметила Елена Исянова, начальник 
отдела обеспечения капитального ремонта. – 
Это хороший случай полюбоваться искрящим-
ся снегом, восхититься красотой заснеженных 
деревьев. В то же время получить удоволь- 
ствие от движения, возможность прокачать все 

группы мышц и разгрузиться морально от за-
бот, а также стать примером детям.

Спортивные состязания – это всегда накал 
эмоций, предельная концентрация сил, выброс 
адреналина, азарт. Так всё было и в этот раз! 
Погода благоволила, и в целом все участники 
лыжных гонок выступили достойно. Лидерами 
в своих возрастных группах оказались: Андрей 
Исачкин, Азада Авазмуратова, Андрей Евдо-
кимов, Василиса Какурина, Илья Голев, Анна 
Селиверстова, Иван Жилин, Ирина Сенюгина.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Игоря БУКИНА

На сПортивНой ареНе

ЛЫЖНая ГоНка в удовоЛЬствие
На лыжной базе спорткомплекса «молодость» прошёл II этап кубка «Газпром добыча Надым» 
по лыжным гонкам среди работников и членов их семей. 34 спортсмена стартовали по очереди 
с интервалом в 30 секунд. все участники были разделены на восемь возрастных групп и бежали 
свободным стилем от одного до пяти километров. маршрут пролегал по озеру янтарному.

Лыжные гонки – адреналин, эмоции и азарт в каждом движении

Открыли соревнования юные спортсменки Александр Костылев стал вторым на дистанции 3 км среди мужчин 40 лет и старше

На стЫке ПаНГодиНских стартов
спартакиада на кубок генерального директора «Газпром добыча Надым» – яркое спортивное 
событие, которое объединяет под своим флагом работников пангодинских филиалов компании, 
коллег из дочерних обществ Газпрома и школьников. в сезоне 2023-2024 годов состоялись 
уже 14-е по счёту местные «олимпийские» игры. в них приняли участие 400 спортсменов
из девяти команд. Программа соревнований включала десять дисциплин: мини-футбол, 
«весёлые старты на льду», настольный теннис, дартс, волейбол, нарды, плавание, лыжные 
гонки, пауэрлифтинг и баскетбол. На торжественной церемонии закрытия были подведены 
итоги прошедшего сезона и объявлены победитель и призёры. 
третье место на пьедестале заняла команда Пангодинского линейного производственного 
управления магистральных газопроводов «Газпром трансгаз югорск». серебро завоевала 
сборная медвежинского газопромыслового управления. а кубок в этом сезоне достался 
коллективу управления по эксплуатации вахтовых посёлков. Перевёрнута ещё одна страничка  
в летописи пангодинской спартакиады. старт дан следующему двухгодичному марафону. 
впереди – новые соревнования, новые имена, новые победы и достижения.

светлана федоткиНа, фото игоря букиНа

Чемпионы XIV Спартакиады на Кубок генерального директора компании – коллектив УЭВП

Спортсменов приветствовал председатель ППО «Газпром добыча Надым профсоюз» Дмитрий Небесный В пангодинском спартакиадном марафоне 2023-2024 годов приняли участие девять команд
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захватывающий сюжет, любимые песни 
и новогодние чудеса... Ребята отправи-
лись в увлекательное путешествие вме-

сте с героями музыкального спектакля «Ново-
годние приключения Бременских музыкантов».

– Какой добрый мюзикл с красочными  
костюмами и волшебными декорациями, –  
с восторгом отметила Елена Калугина. – Мои доч-
ки посмотрели его на одном дыхании. А младшая  
Вика – активно участвовала в интерактиве. По-
сле просмотра осталось тёплое ощущение. Ог-
ромная благодарность надымским газовикам, 
продлившим нам волшебный праздник.

Детишки помладше приняли участие в 
театрализованном представлении «Золо-
той ключик». Вместе с Буратино и Маль-
виной они танцевали, весело играли и, ко-
нечно же, встретились с Дедом Морозом и 
Снегурочкой.

– Дарить улыбки и отличное настроение 
– наша работа. Мы постарались, чтобы но-
вогодние постановки помогли юным зрите-
лям и их родителям окунуться в мир искус-
ства и волшебства. Ведь сказка – это история, 
способная пробудить радость, мечты и вдох-
новение. А за кулисами яркого действа –  

колоссальная подготовка, огромный труд мо-
их коллег и артистов художественной само-
деятельности, – сказала главный режиссёр  
ДК «Прометей» Виктория Минина.

– Спасибо за возможность посмотреть 
чудесный спектакль, который подарил нам  
настоящий фейерверк эмоций и радости. Каж-
дый поход в дом культуры – уникальная воз-
можность увидеть выступление артистов, – 
добавила Наталья Вершинина. – А пойти на 
премьеру с сыном – полезная социализация 
особенного ребёнка.

Ну а какой Новый год и Рождество без по-
дарков? Газовики приготовили для юных на-
дымчан сладости и интересные игрушки. 

Общественные и благотворительные ме-
роприятия, ориентированные на помощь уяз-
вимым слоям населения, – значимая часть со-
циальной ответственности «Газпром добыча 

Надым». Каждый год компания оказывает под-
держку проектам в области культуры, образо-
вания и спорта в районах своего присутствия. 
Традиция собираться на благотворительный 
рождественский концерт насчитывает уже 
17 лет. За новогодние праздники театрализо-
ванные программы, подготовленные творче-
скими коллективами домов культуры «Юби-
лейный» и «Прометей», посмотрели более  
8000 юных пангодинцев и надымчан.

Оксана ЗАХАРОВА
Фото Дмитрия ЭРНСТА

за куЛисами

в святочную неделю компания «Газпром добыча Надым» собрала на благотворительную 
рождественскую сказку в доме культуры «Прометей» 200 зрителей из многодетных  
и малообеспеченных семей, детей участников сво, малышей и подростков с ограниченными 
возможностями здоровья, воспитанников воскресной школы, а также тех, кто преуспел  
на театральных подмостках города.

Ребята с удовольствием помогали сказочным персонажам Вокальный ансамбль «Заряница» пригласил дорогих гостей в хоровод

роЖдествеНский Подарок Газовиков

Театрализованная постановка «Новогодние приключения Бременских музыкантов»  Фотография со сказочными героями на добрую память

Главные герои театрализованного представления – Принцесса и Трубадур Новогодние подарки детям вручил генеральный директор «Газпром добыча Надым» Дмитрий Щёголев

Переходите по QR-коду
и смотрите видеоматериал

Гениальный сыщик раскрыл все тайны
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– Чтобы сделать диалог более эффективным,  
вначале я выстраиваю план, формулирую цель, 
готовлю и задаю несколько вводных вопросов 
гостю, – сказал автор и ведущий мероприятия 
Станислав Маршанский. – Молодые специали-
сты уже дискутировали с лидерами нормативно- 
исследовательской лаборатории, технического 
отдела компании и оценили прошедшие диа-
логи как интересные и полезные. 

После краткого приветствия и визитки Де-
нис Марченко рассказал об основных направ-
лениях деятельности группы, которую возглав-
ляет. Объяснил, на каких принципах построена 
работа в коллективе, поделился историей про-
фессионального пути и дал несколько практи-
ческих советов из собственного опыта. 

– Наша группа занимается лицензиями на 
недропользование углеводородов, добычу и 
размещение вод, а также ведёт учёт отдельных 

видов деятельности компании. С одной сторо-
ны, мы осуществляем взаимодействие с госу-
дарственными органами. С другой – готовим 
проектную документацию, а также контроли-
руем процессы, опираясь на глубокое знание 
производства. Поэтому мы тесно сотруднича-
ем с геологами, маркшейдерами и энергети-
ками, – рассказал Денис Марченко.

На встрече докладчику было задано мно-
жество вопросов: как компания получает 
лицензию и какие обязательства связыва-
ют распределителей недр и недропользова-
телей. Слушателей также интересовало, по 
какому принципу определяется перспектив-
ность участков, как осуществляется их по-
купка и есть ли санкции для тех, кто срывает 
сделку. А ещё, можно ли отклоняться от про-
екта геологоразведки или разработки место- 
рождений углеводородов и многое другое. 

– Для меня этот разговор был чрезвычай-
но интересен, поскольку я и не догадывал-
ся об этапах процедуры получения лицензии 
на участки, где ведёт свою производствен-
ную деятельность наше предприятие. Это, 
несомненно, расширяет кругозор и вызыва-
ет уважение к коллегам, – поделился Сергей  
Саенко, специалист службы главного марк- 
шейдера. – Очень импонирует, что руководи-
тель поделился с нами практическими сове-
тами, что весьма ценно.  

Денис Марченко отметил, что в своём кол-
лективе стремится создавать благоприятную 
атмосферу, ориентированную на продуктив-
ную работу. В его команде поощряется добро-
желательность, доверие и взаимопомощь меж-
ду коллегами, направленные на достижение 
общих целей. Менеджер пожелал молодым 
работникам не пасовать перед трудностями, 
а искать точки соприкосновения с напарника-
ми, чтобы результат был более эффективным, 
и уделять должное внимание саморазвитию. 

Оксана ЗАХАРОВА
Фото автора

Гид По «ГазПрому»На уЛице моЛодёЖНой

Что НовоГо в ПриЛоЖеНии?

В первый месяц 2025 года разработчики 
корпоративного приложения не сидели без 
дела, а, как обычно, трудились над тем, что-
бы сделать платформу ещё удобнее и инте-
реснее. В январе глобальных изменений  
в ГИД не случилось, но появилось несколь-
ко полезных функций и преобразований.

СЕРВИСы В ВЕБ-ВЕРСИИ
Их стало больше – хорошая новость для  
«антимобильщиков». Это значит, увеличи-
лось количество действий, которые мож-
но выполнять через браузер. Они собраны 
в разделе «Сервисы» в меню слева и по-
делены на несколько категорий: «Образо-
вание», «Здоровье и спорт», «Компания», 
«События», «Ресурс».

СЕРТИФИКАТы ЗА КУРСы
Участвуйте в обучающих курсах и полу-
чайте сертификаты. Файл доступен для 
сохранения на телефон. Документ мож-
но получить только через мобильное  
приложение – после завершения нажмите 
кнопку «Завершить курс», а затем – «Скачать  
сертификат». Если вы проходили его ранее, 
делать это ещё раз не требуется, просто 
нужно открыть необходимую программу 
в «Спутнике».

ВыГОДНО
Планируете отпуск? Тогда заходите в ка- 
тегорию «Отдых» от «Газпром Бонус для 
своих». Здесь собраны выгодные предло-
жения: скидки на проживание в отелях, на 
готовые туры, курорты «Красная Поляна», 
«Абрау Дюрсо» и многое другое.

НОВыЙ КУРС ОТ «СПУТНИКА»
Не пропустите увлекательный курс «Пу-
тешествие по страницам истории». Он  
содержит захватывающие исторические 
факты, запутанные истории и причины  
повторения событий.
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«ГазПром добЫЧа НадЫм» На Просторах иНтерНета

Сайт компании 

Ждём марафоНцев в комаНде 
«ПриЛиЧНЫх»!
Если вы живёте движением, любите забеги  
и покоряете серьёзные дистанции, то об этом 
нельзя молчать!

В 2025 году объявляем перекличку мара-
фонцев в «Газпром добыча Надым». Станьте 
участником марафона (42,2 км) в любой точ-
ке планеты, поделитесь своим достижением  
со специалистами ССОиСМИ и получите те-
матическую футболку «Приличных людей».

Чтобы сообщить о своём личном успе-
хе, нужно написать на электронную почту  
pr@nadym-dobycha.gazprom.ru. В тексте необхо-
димо указать Ф. И. О., информацию о состяза-
ниях: название, дату, место проведения. Также 
к письму просим прикрепить любой доку-
мент, подтверждающий участие в марафоне 
(сертификат/диплом/итоговый протокол).

объявЛеНия

ПрактиЧеские советЫ, ПровереННЫе оПЫтом
Представители совета молодых учёных и специалистов «Газпром добыча Надым» в очередной 
раз собрались на встречу с начальником, чтобы узнать о сфере деятельности коллег других 
направлений. спикером выступил руководитель группы лицензирования и недропользования 
денис марченко. Это было уже третье мероприятие одноимённого культурно-просветительского 
проекта, которому дали старт в прошлом году. 

Представители СМУС «Газпром добыча Надым» на встрече с Денисом Марченко Диалог с руководителем получился интересным и полезным 


